



Comentario / René Delgado (Periodista)

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Ya lanzada la convocatoria no hay marcha atrás para elegir a la primera tanda de impartidores de justicia en junio del año entrante. El Poder Judicial sí requería de una reforma, de los tres Poderes de la Unión es el más opaco, el menos dado a rendir cuentas y el más excluyente por el sofisticamiento de su lenguaje y en el cual, nepotismo, endogamia, corrupción y tráfico de influencias no son vicios ajenos a él.

A diferencia de las dos anteriores Legislaturas, en esta Morena se hizo de la mayoría calificada para reformas a gusto la Constitución y no se diga las leyes reglamentarias, habrá que ver si repite o no con esta magnitud de fuerza legislativa en las elecciones de 2027. Era pues, este el momento y había que ponerle velocidad, yo creo que confundieron la velocidad con la prisa y en esa medida, fallaron en la precisión”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vjh4Aj06RqSlgzPd?e=KGEQOL